

Mobilitätsbroschüre – Informationen zur Mobilität aus einer Hand

Ihre Mobilitäts-Unterstützung für Neuzuziehende

Der Wechsel des Wohnstandortes bedeutet auch eine Neuorientierung der persönlichen Mobilität. „Wie gelange ich neu zum Arbeitsplatz oder zur Schule? Ist meine Umgebung attraktiv für Sonntagsausflüge mit dem Velo? Komme ich nach dem Kino mit Bus oder Bahn wieder nach Hause?“ Diese und weitere Fragen stellen sich vor allem Neuzuziehende Ihrer Gemeinde. Der Mobilitätsfächer oder Mobilitätsfolder ist ein geeignetes Hilfsmittel, um sich in der neuen „Verkehrs-Umgebung“ zurechtzufinden. Kompakt und nach verschiedenen Mobilitätsthemen aufgeteilt sind die wichtigsten Hinweise zu den bestehenden Mobilitätsangeboten darin vereint.

Bereits geben verschiedene Gemeinden in der Region Zofingen den auf sie zugeschnittenen Mobilitätsfächer ihren neuen Mitbewohnerinnen und -bewohnern ab (siehe Beilage). Die Region Baden setzt auf den Mobilitätsfolder von badenmobil. Dieser besteht aus einem Flyer, der in ein Papierkreuz eingelegt werden kann.



Mobilitätsfächer der Region Zofingen (links) und Mobilitätsfolder von badenmobil (rechts)

Sowohl der Mobilitätsfächer als auch der Mobilitätsfolder sind auch sinnvolle Instrumente für bestehende Einwohnerinnen und Einwohner sowie für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, die neu in Unternehmen der Region arbeiten.

Wir gestalten Ihren Mobilitätsfächer oder Mobilitätsfolder

aargaumobil unterstützt auch Ihre Gemeinde bei der Erstellung eines Mobilitätsfächers oder Mobilitätsfolders. Bitte nehmen sie dabei vor der Beschlussfassung in der Gemeinde mit aargaumobil Kontakt auf.

Ganz konkret umfassen unsere Leistungen:

- *Erarbeitung Anpassungsvorschlag zu Links und Texten*
- *Besprechung Ihrer Anpassungswünsche*
- *Schlussbereinigung und „Gut zum Druck“*
- *Auftragserteilung und Abwicklung Druckauftrag an Druckerei (falls von Ihnen gewünscht).*

Mobilitätsfächer	Mobilitätsfolder
<p>Als Basis dient der bestehende Fächer der Region Zofingen.</p> <p>Die Anpassungskosten des Fächers betragen ca. 3'000 bis 5'000 CHF. Des Weiteren müssen Druckkosten einkalkuliert werden. Diese betragen je nach Stückzahl rund</p> <ul style="list-style-type: none">• <i>CHF 2'200.- bei 500 Exemplaren (Stückkosten bei rund 4.40)</i>• <i>CHF 2'500.- bei 1'000 Exemplaren (Stückkosten bei rund 2.50)</i>• <i>CHF 3'200.- bei 2'000 Exemplaren (Stückkosten bei rund 1.60)</i>• <i>CHF 4'500.- bei 5'000 Exemplaren (Stückkosten bei rund 0.90)</i>	<p>Als Basis dient der bestehende Folder von badenmobil.</p> <p>Die Anpassungskosten des Folders betragen ca. 5'000 bis 8'000 CHF. Des Weiteren müssen Druckkosten einkalkuliert werden. Diese variieren je nach Stückzahl.</p> <ul style="list-style-type: none">• <i>Für 250 Papierkreuze und 500 Flyer betragen die Kosten rund CHF 3'000 (CHF 1'500 für Papierkreuze und CHF 1'500 für Flyer)</i>

Regionales Vorgehen macht Sinn und spart Kosten

Wie in den Regionen Zofingen und Baden ist es sinnvoll, dass sich die Gemeinden in Ihrer Region (mögliche Kooperationen auf der nächsten Seite) für die Entwicklung und Produktion des Mobilitätsfächers zusammenschliessen. So können die Anpassungskosten auf mehrere Gemeinden verteilt werden und durch die höhere Druckauflage sinken die Stückkosten.

Nehmen Sie mit uns Kontakt auf

Sind Sie interessiert oder haben Sie noch weitere Fragen? Dann nehmen Sie doch mit uns Kontakt auf. Wir sind gerne für Sie da.

Mögliche Räume für gemeinsame Mobilitätsfächer

Der Plan basiert auf dem Angebot des öffentlichen Verkehrs. Kooperationen können sowohl entlang von gleichfarbigen Linien als auch innerhalb gleichfarbiger Räume geprüft werden.

